

COMMUNIQUE DE PRESSE

QUI SONT LES TERRORISTES ?

Dans la nuit du 12 au 13 décembre, une maisonnette entièrement démontable en bois, en cours de construction, a été incendiée. Cet acte n'a pas été revendiqué. On est tenté de faire le lien avec une inscription apparue plus tôt sur la route « BASTA ECONOS » et la tentative d'intimidations sur les occupants de la Métairie Neuve.

Alors que le mouvement de défense de la zone humide du Testet (forêt de Sivens) est intrinsèquement non violent, un article du Paysan Tarnais appuyé par M. JOUCLAS, président de la FDSEA taxait les occupants de terroristes. Ce même article, ainsi que celui de G. Durrieu, publié le 6 décembre dans le Tarn Libre, ressemblaient à des menaces physiques envers les militants. L'incendie du 12-13 décembre apparaît comme la suite logique de ces articles.

Le collectif « tant qu'il y aura des Bouilles », soucieux de ne pas entrer dans l'escalade de la violence a porté plainte auprès de la gendarmerie et demande aux idéologues de la FDSEA, de l'AVET et à G. Durrieu, qu'ils aient ou non des intérêts personnels à modérer leurs propos. Le collectif entreprendra d'autres initiatives de conciliation, demande qu'enfin un vrai débat de fond soit enfin ouvert et que les études contradictoires sur lesquelles ni le Conseil général du Tarn, ni le ministre de l'environnement n'ont répondu, soient prises en compte.

Ceux qui au nom de la démocratie, utilisent l'argent publique pour détruire l'environnement, n'ont jusqu'à présent consultés que leurs sympathisants !

Le collectif « Tant qu'il y aura des bouilles »

Photos page suivante.

La maisonnette avant l'incendie



La maisonnette après l'incendie

